

Rurange-lès-Thionville

Un pavillon inoccupé détruit par un incendie



La maison, située au 27 rue des Écoles, doit désormais être détruite. L'incendie s'est déclaré en pleine nuit en début de semaine.

Au 27 rue des Écoles à Rurange-lès-Thionville, le lieu fait peine à voir. Dans la nuit du 25 au 26 août, le pavillon de plain-pied situé à cette adresse a été complètement détruit par un incendie. Le sinistre s'est déclaré aux environs de 3 h du matin et a mobilisé un important dispositif de secours. On ne relève pas de victime et pour cause : cette maison est inhabitée depuis plusieurs années. En revanche, elle était sous compromis de vente depuis peu. La nuit de l'incendie, le maire s'est rendu sur place afin de rallumer l'éclairage public pour permettre aux secours de travailler dans de meilleures conditions. Les sapeurs-pompiers sont restés sur place jusqu'en milieu de matinée afin d'empêcher toute propagation des flammes à la végétation dense et sèche présente sur le terrain. Selon les premières constatations de la gendarmerie, l'origine accidentelle du sinistre est privilégiée. Une thèse que les relevés des experts doivent toutefois confirmer.